



Pide Cámara de Diputados a OEA y Celac sesionar por conflicto México-Ecuador



La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, demandó a la Organización de Estados Americanos (OEA) y la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) sesionar para recuperar el respeto y la fraternidad entre los pueblos latinoamericanos.

Ello luego de la crisis que estalló por la irrupción de la policía de Ecuador a la embajada de México para capturar al exvicepresidente de ese país, Jorge Glas, quien se encontraba ahí desde diciembre pasado.

Glas está acusado y sentenciado por malversación de fondos y tras ser capturado fue recluso a un penal de alta seguridad en Ecuador.

Tras agradecer a los parlamentarios y presidentes de Parlamentos que se han manifestado solidariamente con México, Guerra, se dijo a favor de resolver por la vía pacífica los diferendos.

“Por convicción creo en la resolución pacífica de cualquier diferencia a través del diálogo y la diplomacia”, estableció.

Sin embargo, recriminó la invasión a la soberanía de México tras esos actos en su embajada en Quito, Ecuador, pues recordó que esa representación diplomática es territorio Mexicano.

“Esto es una violación al derecho internacional, a la soberanía del territorio Nacional; constituye una acción inadmisibles que crea un ambiente de enfrentamiento, vulnera el derecho de asilo y atenta contra el espíritu de hermandad, solidaridad y respeto mutuo que durante décadas han marcado las relaciones entre los países de nuestro Continente”, estableció.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/pide-camara-diputados-oea-celac-sesionar-conflicto-mexico-ecuador.html>